

RENCANA PERANGKAT PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : MAN I BOMBANA
 Mata Pelajaran : Biologi
 Kelas/Semester : X /Genap
 Alokasi waktu : 6 X 45 Menit (2 X Pertemuan)

KOMPOTENSI DASAR	MATERI POKOK PEMBELAJARAN
1.5 Menerapkan prinsip klasifikasi untuk menggolongkan jamur berdasarkan ciri-ciri dan cara reproduksinya melalui pengamatan secara teliti dan sistematis. 4.3 Menyajikan data hasil pengamatan ciri-ciri dan peran jamur dalam kehidupan dan lingkungan dalam bentuk laporan tertulis.	1. Materi Fakta: Banyak jenis jamur yang dibudidayakan, karena dapat dikonsumsi dan bernilai ekonomi tinggi. Namun ada pula jamur yang merugikan karena menyebabkan penyakit. 2. Materi Konsep: <ul style="list-style-type: none"> · Ciri-ciri jamur: eukariotik, heterotrof, dinding sel dari kitin, uniseluler/ multiseluler, tidak berklorofil, hidup secara saproba/parasit/simbiosis mutualisme, reproduksi vegetatif (fragmentasi, spora aseksual) dan generatif (spora seksual)
INDIKATOR	KEGIATAN PEMBELAJARAN
1.6.1 Menjelaskan ciri-ciri, cara hidup, habitat, dan reproduksi jamur. 1.6.2 Mengklasifikasikan jenis-jenis jamur berdasarkan ciri-cirinya. 1.6.4 Menyebutkan contoh-contoh jamur baik yang menguntungkan maupun yang merugikan berdasarkan kajian literatur.	1. Guru mengucapkan salam dan siswa mengisi absen melalui VIA GROUP whatSaap 2. Memotivasi siswa melalui Chat dan Menyampaikan materi, Memberi tugas meLaLui Group whatSaPP
TUJUAN PEMBELAJARAN	PENILAIAN
1. Siswa dapat menjelaskan ciri-ciri, cara hidup, habitat, dan reproduksi jamur berdasarkan pengalamannya dan kajian pustaka. 2. Siswa dapat mengklasifikasikan jenis-jenis jamur berdasarkan ciri-cirinya. 3. Siswa dapat menemukan contoh jamur yang merugikan dan menguntungkan berdasarkan pengalamannya. 4. Siswa dapat menyebutkan contoh-contoh jamur baik yang menguntungkan maupun yang merugikan berdasarkan kajian literatur.	Teknik penilaian Pengetahuan <ul style="list-style-type: none"> • Tes tertulis • Penugasan Teknik Penilaian keterampilan <ul style="list-style-type: none"> • Portopolio

Mengetahui
Kepala Madrasah

(Drs.Halizi,S.Pd)
 NIP .196712311995031006.

Rumbia Tengah, Januari 2020
Guru Mapel Biologi

(MARDHIYYAH, S.Pd)
 NIP .